



Ehrenamtspreis für SKG-Schüler

Über den Ehrenamtspreis der Sparkasse Günzburg-Krumbach in Höhe von 250 Euro freuten sich die evangelischen Schüler der neunten Klassen des Simpert-Kraemer-Gymnasiums. Sparkassenvorstand Uwe Leikert überreichte den Preis, der soziale Projekte unterstützt, jüngst an die Schüler. Im vergangenen Schuljahr beschäftigten sich die Schüler mit dem Thema Entwicklungshilfe und sie beschlossen, sich für die „Hilfe für Kinder in Uganda

e.V.“ zu engagieren. Mit Eifer entwarfen sie Plakate und gestalteten Schulstunden, um Mitschüler zu begeistern, pro Schulmonat einen Euro für die Kinder in Uganda zu spenden. Rund 3 000 Euro an Spenden wären so bis zum Ende des Schuljahres zusammengekommen, wenn nicht durch das Corona bedingte Homeschooling das Einsammeln in den letzten Monaten ausgefallen wäre. Der Ehrenamtspreis der Sparkasse ist eine willkommene Fi-

nanzspritze für den Spendenausfall und eine Anerkennung des Engagements der Neuntklässler für Kinder in Uganda. Das Foto von der Spendenübergabe zeigt (von links) Sparkassen-Vorstand Uwe Leikert, Schulleiter Norbert Rehfuß, Religionslehrerin Wiebke Bruhn, den Leiter der Sparkassen-Filialdirektion Krumbach, Matthias Wambach, sowie die Schüler Paul Franz, Tom Wagner und Nelli Plepla.

Foto: Sparkasse/Hartmann